



Nuevo modelo de Barbie.

### Lanzan muñeca para visibilizar diabetes tipo 1

La muñeca Barbie es conocida por llevar atuendos y accesorios de numerosas profesiones y oficios, a modo de estímulo para que los niños desarrollen sus capacidades al verse reflejados en el popular juguete. Ayer fue lanzada la Barbie

fashionista con diabetes tipo 1, para dar visibilidad a los pequeños que sufren esta enfermedad. La nueva muñeca trae un monitor de glucosa junto a un dispositivo que rastrea los niveles de azúcar en la sangre, ubicado en su brazo, además de un teléfono celular que muestra una aplicación complementaria. También tiene una bomba de insulina adherida a la cintura, y un bolso azul con otras cosas.